
il  vescovo  invita
all’accoglienza ma …

il vescovo di Padova:
“Accogliete i profughi”

durante  l’omelia  di  sabato  scorso  monsignor
Mattiazzo  ha  detto:  “Ricordiamoci  sempre  che
anche  Gesù,  Maria  e  Giuseppe  sono  stati
profughi”

ma  non  è  stata  molto  apprezzata  dai  fedeli
padovani la predica fatta ieri dal vescovo 

Durante l’omelia, infatti, il vescovo ha detto: “Le parole del
Signore ci sollecitano ad aprire il nostro cuore, il nostro
portafoglio e, se necessario, anche le nostre case per aiutare
i poveri. Non è peccato essere poveri. Lo è, invece, essere
egoisti ed indifferenti ed avere il cuore duro. Evidentemente
la Provvidenza ha fatto venire Antonio proprio a Padova perché
c’era bisogno di un Santo così eccezionale per convertire i
padovani.  E,  forse,  ce  ne  sarebbe  bisogno  anche  oggi.
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Ricordiamoci sempre che anche Gesù, Maria e Giuseppe sono
stati profughi. E poi che pure Sant’Antonio, prima di arrivare
nella nostra città, si imbarcò per la Sicilia dall’Africa e
sopravvisse ad un naufragio“.


